

Medio	El ciudadano.cl
Fecha	31-07-2012
Mención	Nuevo foro informativo sobre el caso Security. Participación de Yakolén Tepebasi, de la Universidad Alberto Hurtado.

Nuevo Foro Informativo sobre el Caso Security



El viernes 3 de agosto se realizará un nuevo Foro sobre el “Caso Security”, a las 18:00 horas en la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile.

El Foro, que tiene carácter de Informativo se contextualiza ad- portas del Juicio Oral que comienza el siguiente lunes 6 de agosto. Para ello estarán presentes algunos expositores como el abogado del Caso Bombas, Julio Cortés; el historiador de la Universidad de Chile, Nicolás Díaz; el periodista de Radio Cooperativa, Mario Guzmán, y la socióloga de la Universidad Alberto Hurtado, Yakolén Tepebasi, quienes plantearán algunas miradas en torno al proceso que significa la jurisprudencia de este caso en sí.

En Pío Nono N° 1, a las 18 horas del viernes 3 de agosto.